



FUNDACIÓN BODAS DE ISABEL
Plaza de la Catedral, 9 - Bajo
44001 - Teruel
Tlf.- 978 61 85 04 Fax.- 978 61 80 81
C.I.F.- G-44.208.023
www.bodasdeisabel.com

NOTA INFORMATIVA PARA LOS ACTORES PARTICIPANTES EN EL CASTING **Para todos los actores, actrices y participantes en La Partida de Diego y Las Bodas de Isabel**

Desde la Fundación Bodas de Isabel os damos la bienvenida.

Este proceso de casting es **específico para los personajes de La Partida de Diego** que se mantendrán para **Las Bodas de Isabel de 2025** (personajes principales de la leyenda). En el mes de **noviembre** se volverán a **abrir inscripciones y se realizará**, según número de nuevos inscritos, **un segundo casting** de cara a otros personajes y escenas de Las Bodas de Isabel.

Se trata de un **casting-taller de teatro de dos tardes de duración** al que es **imprescindible asistir** si es la primera vez que participas, y muy recomendable para los veteranos asistir, al menos, a una sesión. Se harán grupos por edades (edad mínima para inscribirse son 10 años) y se comunicará el horario.

Para participar en los talleres **será necesario preparar un breve texto, poema, letra de canción... etc. (máximo medio folio)**, para que los directores puedan valorar la interpretación.

Tras este primer casting se convocará a los **candidatos preseleccionados para los papeles de Isabel y Diego**, para realizar una **última prueba específica** que se realizará el tercer día.

La **entrega de papeles** se realizará la **semana siguiente al casting**, se os comunicará el día, donde se repartirán los **personajes que aparecen en la Partida de Diego**. Quedará pendiente la asignación de otros papeles de las escenas de las Bodas de Isabel que se realizará tras el segundo casting del mes de noviembre.

Los **ensayos** para la **Partida de Diego** comenzarán a **finales del mes de agosto**.

Esta es una actividad a realizar de manera **voluntaria y altruista**.

Por un lado los participantes **reciben formación teatral profesional, y la posibilidad de participar en eventos de gran relevancia** para la ciudad de Teruel, para los que la Fundación Bodas de Isabel trata de dotar de todos los medios a su alcance, tanto a nivel técnico, como artístico, vestuario, personal, locales de ensayo... etc.

Se trata de dar a los participantes todas las facilidades posibles, pero esto conlleva un importante esfuerzo de coordinación y logística.

Por todo ello se os informa de que participar en estos eventos implica un **compromiso** que hay que **asumir de manera responsable**.

También por **solidaridad con los compañeros** de escena y **respeto a los directores** se requiere la **asistencia a los ensayos con puntualidad y responsabilidad**.

En el caso de **imposibilidad de asistir a ensayos o de cumplir estos compromisos**, la Fundación Bodas de Isabel podrá decidir los **cambios necesarios en el reparto**.

El equipo de la Fundación Bodas de Isabel os prestará todo el apoyo y ayuda posible y trataremos de facilitaros en todo momento vuestra participación. Ante cualquier duda/tema no dudéis en comunicárnoslo.

Sin duda participar en La Partida de Diego y en Las Bodas de Isabel es una experiencia única, pero si alguien cree que no está en condiciones en este momento de asumir los compromisos que implique el personaje asignado, debería comunicarlo previamente para modificar el reparto en caso necesario.

FUNDACIÓN BODAS DE ISABEL